

Conférence "Retour à Cochasquí. Mémoires de Jürgen Wentscher, 50 ans après".

Écrit par Gobierno de la Provincia de Pichincha, Parque Arqueológico de Investigación Científica Cochasquí
Samedi, 20 Avril 2013 13:24 - Mis à jour Samedi, 04 Mai 2013 05:12

Le Gouvernement de la Province de Pichincha a l'honneur de vous inviter à la conférence :

"REVISTA A COCHASQUÍ. MEMORIAS DE JÜRGEN WENTSCHER, 50 AÑOS DESPUÉS",

avec la participation de l'archéologue allemand Jürgen Wentscher, membre du groupe "Ecuador" dans le cadre des recherches scientifiques menées au Parc Archéologique Cochasquí (1964-1965).

Date : Mercredi 24 avril 2013

Heure : 18:00

Lieu : Centre Culturel de l'Université Catholique de Quito, 4ème étage (12 de octubre 1076 et Roca).